
■ 平成 17 年度 第 8 回教育研究会議議事録 

 

（新大阪府立大学と旧大阪府立大学、旧大阪女子大学、旧大阪府立看護大学及び旧大

阪府立看護大学医療技術短期大学部の各教育研究会議との合同開催） 

 

 

 

１．日 時 平成 17 年 9 月 13 日(火) 13 時 30 分～ 

 

２．場 所 学術交流会館特別会議室 

 

３．出席者 

 南(理事長,議長) 

中西、宮本、泉、菅野、小笹、中垣 

武田、切畑、大道、田中、黒田、土居、小松、石井 

奥野、川崎、寺岡、津戸、竹下、青山、林、佐藤、福永 

＜オブザーバー＞ 

 北條 

 

 

 

[議事事項] 

 

１． 学生細則の一部改正について 

本年 10 月からの統合情報システムの本格稼動に伴い、在学生全員にＩＣチップを搭載した

学生証を配布することを予定している。当該学生証の再交付時は原則として材料費相当額を

徴収することとするため、学生細則の所要の改正について、石井学生センター長より説明が

なされ異議なく了承された。 

 



 

[報告事項] 

 

１．総合リハビリテーション学研究科修士課程設置にかかる文科省との事前協議について 

総合リハビリテーション学研究科（総合リハビリテーション学専攻）の修士課程の設置に

ついて小松総合リハビリテーション学部長より、平成 19 年 4 月からの開設に向けた、文部科

学省との事前協議の結果について説明・報告がなされた。 

 

２．国際交流推進事業について 

石井副学長（国際交流等担当）より、平成 17 年度の国際交流推進事業における各事業の取

り組み概要と今後開催予定の国際交流会議の構成メンバーについて、資料に基づき説明・報

告がなされた。 

 

３．平成 18 年度導入の電子ジャーナルについて 

高度研究型大学にふさわしい総合図書館としての機能充実を図るため、平成 18 年度に導入

する電子ジャーナルが選定され、来年 4月からは、現在の約 1,500 タイトルを上回る、約 6,000

タイトルを利用に供していく旨の説明・報告が中西理事よりなされた。 

 

４．Ｈ17 年度第 1回学生委員会（8/9 開催）について 

8 月 9 日開催の第 1 回学生委員会について、石井学生センター長から、「課外活動団体の登

録承認」「学生相談員」ほかにかかる内容について、資料に基づき説明・報告がなされた。 

 

５．Ｈ17 年度第３回教務委員会（9/5 開催）について 

9 月 5 日開催の第 3 回教務委員会について、資料に基づき石井学生センター長から、「平成

17 年度後期受講申請について」「成績評価について」「大学院生の学部科目の履修について」

「転学部・転学科について」ほかに係る説明・報告がなされた。 

 

６．オープンキャンパスの開催結果について 

前年より大幅増加が認められた、「2005 年大阪府立大学オープンキャンパス」の参加者数

が、石井学生センター長より、報告・説明がなされた。 

 なお、第 3 回目（8/24）の参加者数が極端に少なかったことについては、「進学校による 2

学期の開始によるもの」であり、また、「高校 2年生のオープンキャンパス参加が今後増加す

るであろう」との中垣委員（府立北野高校校長）からの指摘・意見を受け、理事長からも来

年度以降の取組みに反映させていきたい旨の発言がなされた。 

 



７．工学研究科及び理学系研究科 平成 18 年度入学試験における出題ミスについて 

 石井学生センター長より、平成 18 年度入学試験（工学研究科及び理学系研究科）における

出題ミスの発生について、資料に基づき報告がなされた。 

 出題ミスの発見後、直ちに対策会議を開催するとともに、文部科学省等への報告と報道機

関に対する報道提供も迅速に行なわれたが、今後も引き続き予定している、他の大学院入試

においては、二度と同じミスを犯さないよう、理事長から万全の取組みにより対処するよう

指示がなされた。  

 

 

 

 

以 上 

 

 

 

 


